



INTERNACIONAL

LA LUCHA CONTRA EL NARCOTRÁFICO »

La 'libanización' del Alto Huallaga

La principal región productora de coca de Perú, punto de confluencia de diversos grupos armados

JOSÉ COMAS

Lima · 25 OCT 1989

La trilateral contra la droga, integrada por España, EE UU e Italia, se encuentra reunida en Madrid, junto con delegados de Francia, Colombia, Perú y Bolivia - estos tres últimos, los principales productores de coca-, para estudiar la estrategia en la lucha contra el narcotráfico. Las conversaciones, que comenzaron ayer y concluyen hoy, cubren aspectos como el intercambio de información, entrenamiento de fuerzas de seguridad y posibles acuerdos de extradición de los narcos. España propone ayudas para que los países productores sustituyan esos cultivos por otros. Es el caso de Perú, en cuya región del Alto Huallaga se produce el 60% de la coca mundial.

La agonía del Amazonas

ACTUALIZADO 14/12/2015 02:50

Y, es que, hablar de Amazonia es hablar de agua, de dióxido de carbono y de unas cifras mareantes en un contexto que, a pesar de su majestuosidad, es sumamente frágil a cualquier cambio climático por pequeño que sea.

Hablamos del río más largo y caudaloso del planeta, cuya cuenca tiene una extensión de ocho millones de kilómetros cuadrados, repartidos en nueve países, con una población de 33 millones de personas y que alberga **la cuarta parte del agua dulce del planeta**. Agua fundamental para la supervivencia de nuestro mundo. Según la National Academy of Sciences de Washington, cada [grado de aumento](#) en la temperatura del planeta supondrá una reducción del caudal de los ríos de entre un 5% y un 10%. Es decir, que si en la cumbre de París parece que se ha asumido como inevitable el aumento de un par de grados, nos enfrentamos a un futuro con escasez de agua, con

El cacao peruano en la élite de la cocina mundial

6 meses ago

• [Gastronomía, restaurantes y cocina](#), F



Jordi Roca, responsable de los postres de [El Cellar de Can Roca](#), el mejor restaurante del mundo en 2013 y 2015, estuvo en setiembre de 2017 en Perú con el objetivo de recorrer la Amazonía y descubrir el origen del cacao peruano. Con fermentar el cacao en el Amazonas.

“Llevo toda mi vida rodeado de chocolate, y ya es hora de que vea con mis propios ojos de dónde viene”, señaló Jordi Roca en aquella oportunidad. “Quiero observar y escuchar a quienes siembran y transforman un producto

